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香港强烈反对美国会通过所谓“香港自治法案”

香港各界：香港国安法将带来和平安定
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台湾连续 2 天确诊新冠肺炎病
例

　　华夏新闻 - 华夏早报香港
讯（记者 朱书斋）香港特别
行政区政府 3 日对美国国会通
过所谓“香港自治法案”表示
强烈反对。
　　据香港特区政府新闻处消
息，特区政府发言人表示，特
区政府再次敦促美国国会立即
停止干预香港特别行政区的内
部事务。所谓“香港自治法案”
内容及所谓的“制裁”完全不
能接受，且并不会阻吓特区政
府，只会损害香港与美国之间

的关系和共同利益。
　　特区政府发言人续指，美
国立法机关以人权、民主和自
治为借口，接连通过所谓“香
港自治法案”，针对作为中华
人民共和国不可分离的部分的
香港特别行政区，是公然违反
国与国之间的义务和尊重。国
家安全立法对任何国家而言都
属中央政府事权。特区政府对
美国立法机关明显持双重标准
的表现深表遗憾。
　　特区政府发言人表示，应

提醒那些仍然不了解香港特别
行政区宪制秩序的人，《中华
人民共和国宪法》(《宪法》)
和《中华人民共和国香港特别
行政区基本法》(香港基本法)
共同构成香港特别行政区的宪
制基础。根据香港基本法第一
条，香港特别行政区是中华人
民共和国不可分离的部分。香
港特别行政区是中华人民共和
国的一个享有高度自治权的地
方行政区域，直辖于中央人民
政府。

　　华夏新闻 - 华夏早报香港
讯（记者 潘利求）连日来，
香港各界持续对涉港国安法通
过表示欢迎，认为相关法律将
极大震慑反中乱港势力，并将
为香港带来和平安定，为香港
社会长治久安打开稳定局面。
　　全国政协副主席董建华表
示，深信中央政府将一如既往
支持香港发展，在香港国安法
保障下，香港将成为一个安居
乐业、和谐稳定的国际都会。
　　全国政协副主席 董建华：
全国人大常委会正式通过了港

区维护国家的安全的法律，所
以说是为香港社会的长治久安
打开了一个全新的、稳定的局
面，让民心安乐，经济可以向
前走。国安法是维护国家主权
安全，发展利益的稳固的基
石，也是一个完善“一国两制” 
制度体系的重要里程碑，事实
显示，大多数香港的市民是支
持国安法在香港实施的。我在
这里也呼吁：香港社会要放下
分歧，停止内讧，共同为这一
代的福祉，为了我们的下一代，
他们的期盼，齐心合力，多做

实事，推动香港重新再出发，
国安法是给了我们这个重新再
出发的机会。
　　港区全国人大代表 叶国
谦：看到港区国安法里面的内
容，我是感到非常地鼓舞，我
觉得真的是中央出手，是结合
到香港现在的情况，如果不是
这样，香港的长期稳定是没有
办法的。国安法对我们的经济
保护是很重要，香港在国安法
的保护下一定能稳定，我们的
经济一定可以发展。

澳门各界：香港国安法彰显维护国家安全决心

　　华夏新闻 - 华夏早报香港
讯（记者 巢砥平）对于香港
维护国家安全法的稳步实施，
澳门各界人士表示，这彰显了
中央维护国家安全、维护广大
香港市民利益的坚定决心和意
志。
　　澳门特区政府行政会委
员、立法会议员 邱庭彪：这
部法律在维护国家安全领域，
设置了香港特区维护国家安全
的专门执法、律政检控以及司
法队伍，形成了一条完整的管
辖链条，同时又在国家层面建
立了相关协作机制，能够对香
港特区维护国安工作部门形成

支持、协作与互补的作用，可
以说从制度和执行机制上填补
了国家安全法律的漏洞，维护
了香港社会的根本利益。
　　澳门中华教育会理事长 
郑洪光：从香港国安法出台到
香港国安委的成立，一直到香
港律政司，还有香港警务处等
相关职能部门的建立，到昨天
(8 日 ) 驻香港国安公署正式
挂牌，这个速度是非常快的。
我认为它充分体现了这项工作
具有紧迫性和重要性，也充分
反映了我们国家和香港特区，
对维护国家安全的坚定决心和
意志。

　　澳门各界人士表示，有了
香港国安法的保驾护航，将有
力推动香港社会重回正轨。
　　澳门特区政府行政会委
员、立法会议员 邱庭彪：我
相信香港国安法的稳步落地，
不仅可以完善“一国两制”原
则中“一国”原则的底线，还
可以精准打击四类严重危害国
家安全的犯罪行为，扭转香港
特区的乱局，产生“一法安香
江”的效果。秩序带来稳定，
稳定带来发展。
　　《澳门日报》总编辑 崔
志涛：这个法律出台以后，香
港社会出现一个很大的转变。

“中医”要改名“台医” 民进党太荒唐

　　“别闹了，这群白痴。”
这是台湾网友对台“立法院
长”游锡堃提出中医也要“去
中国化”的第一反应。在出席
“台北国际中医药学术论坛”
开幕式时，游锡堃声称应考虑
把台湾的中医药改名叫做“台
医”“台药”或“汉医”“汉
药”，因为叫“中医药”会让
“有的人感到很混淆”。
　　“中医药”几个字，连小
学生都不会感到混淆吧？台湾
的中医药行业，就是指的中华
传统医学和药剂行业，根本不
存在混淆的空间。恐怕这名绿

营政客提议改名，出发点不是
什么医学问题，而是念兹在兹
的政治问题。一见到“中”“华”
等字眼，绿营就神经过敏、如
芒在背，恨不得去之而后快。
提出把中医改名成“台医”，
或者类比日本、韩国、越南改
成“汉医”，无非是又一次“去
中”盘算，企图通过医药领域
的改名操弄，间接否认台湾是
中国不可分割的一部分，故意
制造“一中一台”幻象。
　　不得不说，岛内绿营分子
在“去中国化”路上越走越远，
也越走越荒诞。从最早的“孙

中山是外国人”怪论，到试图
强迫台湾民众姓名登记不准使
用中文而用罗马拼音，再到提
议脱离中国大陆时区改用日韩
时区等，无一不让人在谴责之
余觉得好笑。绿营分子何以如
此热衷这种荒腔走板的“台独
游戏”？因为他们面对的客观
现实是，“一个中国”已经成
为国际社会普遍坚守的共识，
民进党当局在“政治台独”的
路上走不通，经济层面既不敢、
又不能、更无法脱离大陆，于
是就处心积虑推行“渐进式台
独”。

　　华夏新闻 - 华夏早报香港
讯（首席记者 张邦毛）香港
新冠肺炎疫情出现剧变，继 7
日出现 5 宗本地个案后，8 日
再增 19 宗本地个案，主要涉
及餐饮处所及安老院舍两类群
组。香港两位医学专家接受中
新社记者访问时，均认为特区
政府须尽快收紧限聚措施，以
提早防止在室内不通风环境下
发生超级传播事件。
　　香港特区政府卫生署卫生
防护中心通报，8 日新增 24
宗确诊个案，包括 19 宗本地
个案，其中 5 宗源头不明。当
中，6 宗个案怀疑涉及坪石邨
“彬记粥面美食”及佐敦“新
发茶餐厅”的群组，8 宗个案
为慈云山港泰护老中心的院友
和员工。

香港医学专
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